

## Live report : LEGENDSEA à CHAMBERY ( Fête de la Musique)

20 juin 2009...c'est avec un jour d'avance que la ville de Chambéry célèbre la fête de la musique!

Le concert d'ICE SCREAM sitôt terminé, je file en direction de la scène du Château pour assister au concert d'un groupe qui me tient à cœur puisque j'ai eu la chance de faire partie de leur aventure !

LEGENDSEA est un groupe de Chambéry expérimenté qui a connu de nombreux changements de line up. Ceux-ci ont freiné le groupe en ce qui concerne ses apparitions scéniques mais à chaque fois, l'apport musical a été indéniable et tous ces mouvements lui ont également rendu service !

LEGENDSEA a gardé la fraîcheur de ses débuts mais a fait évoluer ses compositions pour trouver son public.

Voilà le quintette à nouveau sur scène après un gros travail de mise en place cher à Mike, le seul rescapé fondateur du groupe !

Leur prestation a été tout à fait remarquable malgré quelques petits ennuis techniques qui ont frustré le public (et Seb !) d'une partie des lignes musicales du clavier ! Cela dit les compositions très personnelles excellentes ont largement suffi à combler ce bémol.

Musicalement donc, le groupe est techniquement solide et très bien en place.

Son style ne manque pas de modernité malgré un ancrage net dans le côté heavy métal !

La set list équilibrant morceaux speed et plus mid tempo fait mouche et les titres se succèdent à un rythme rapide pour le plaisir de nos oreilles.

Les mélodies sont, comme toujours chez LEGENDSEA, très prenantes et mémorables et la voix de Neve leur donne une énergie supplémentaire. Les riffs acérés et l'entente technique batterie basse donnent vraiment une grande qualité aux compositions.

Le groupe réussit là un très beau retour amorcé il y a un peu plus d'une semaine au Winsfield

La voix féminine mélangée à un heavy puissant et de qualité, l'ouverture d'esprit créatrice des musiciens du groupe vers un son plus moderne fait de LEGENDSEA une valeur solide du bassin chambérien...j'irais même plus loin : du Métal hexagonal.

N'hésitez pas à les suivre lors de leur prochain concert à La Traverse le 12 Septembre, et le 7 Novembre au Brin de Zinc avec ICE SCREAM et HEAVYLUTION!

**HELLFIRE PACO**

Publié le 21/06/2009